

夢先生プロフィール



なかね ひでと
中根 英登

愛知県出身。高校まではサッカーをしていましたが、高校 2 年時にロードバイクに乗り始め、自転車ロードレース競技でインターハイ(全国高等学校総合体育大会)に出場。この成績をきっかけに本格的に競技転向をし、中京大学卒業後は当時イタリアで活動していた Team NIPPO と国内チームの愛三工業レーシングを経て、2017 年から再び欧州のチームへ移籍。アジアで最も格式の高いレースでのステージ優勝やアジア人最優秀賞獲得などの成績を収めました。世界選手権への 2 年連続出場や 2018 年のアジア大会で銀メダル獲得に貢献するなど日本代表としても活動しながら、2021 年から世界トップカテゴリーのアメリカ籍チーム・EF Education-Easy Post に移籍。移籍の度にイタリア・フランス・スペインと生活拠点を移しながら 30 カ国以上を転戦。2022 年に体調を崩し、長期戦線離脱したことをきっかけに同年末で引退。現在は日本に帰国し、古巣の愛三工業レーシングの上級アドバイザーを務めています。



JFAこころのプロジェクト

夢先生